



Cadena de Suministro. Logística. Operación de Almacenes. Control de Inventarios. Administración de flotillas. Análisis de sistemas de GPS. Trato con proveedores. Sistemas de Seguridad y del Personal.

Manuel Vladimir Quintero Terán.

@: vladimirqt@hotmail.com / **Celular:** 66- 71-52- 50-77
Dirección: Circuito Terracota #2578 Frac Villa del Cedro.
Culiacán, Sinaloa, México.

Perfil.

Me considero una persona honesta, responsable, con iniciativa y fuertes habilidades de liderazgo, profesional, trabajo en equipo, enfocado en la tarea y en la persona hacia el resultado, organizado y comprometido, me gusta analizar y planificar, con visión de negocios, entusiasta. Con valores, metódico y cuidadoso en la planeación y ejecución.

Objetivo.

Ocupar una gerencia en el área de logística en una empresa que requiera estrategias para mejorar las operaciones de los almacenes, entradas, salidas, y devoluciones de mercancía, programación de pedidos, administración de flotillas, desarrollo y selección de equipo de trabajo, e incrementar la rentabilidad del negocio a través de la creación de procesos de surtido, y generar resultados para la organización.

Educación.

2014 – 2017. Maestría en Logística y Comercio Internacional. Universidad Anáhuac del Sur.

2006 – 2011. Licenciatura en Negocios y Comercio Internacional. Universidad Autónoma de Sinaloa.

Idiomas: Español – Inglés. **Software.** Office.

Trayectoria Laboral.

2018 a la fecha. **Gerente de Logística Jaztea Culiacán.**



Responsabilidades: Al cubrir la Gerencia de logística en Culiacán, sigo con las funciones que tenía como Jefe de Logística en Guadalajara, pero ya cubriendo la operación de Tijuana, Mexicali, Hermosillo, Obregón, Mochis, Culiacán, Mazatlán y Guadalajara. Adicional a esas funciones, programo las cargas para entrega de pedidos a los CEDIS (Centros de Distribución), ya que el producto se fabrica en Culiacán. Derivado a esto, me encargo de contratar fletes en unidades refrigeradas para el transporte del producto. Soy responsable del personal de seguridad, así como de la revisión de cámaras de video vigilancia y su mantenimiento.

Resultados: Reduje un 30% los tiempos de atención el almacén, con el incremento de la plantilla. Había solo un equipo con jornadas de hasta 18 horas. Reduje hasta en un 20% los faltantes con la instalación de cámaras de video vigilancia y la realización de inventarios diarios. En cuanto al combustible, tomando en cuenta todos los CEDI, en el primer año (2018) logré disminuir el gasto de combustible \$1,200,000.00, tomando en cuenta que en ese año la flotilla incrementó.

2017 – 2018. **Jefe de Logística en Jaztea Guadalajara.**

Responsabilidades: Administración de flotilla de distribución. Llevando control de kilometrajes y combustibles. Negociando con proveedores para mejorar los costos y tiempos de reparación, ya que se administraban los servicios preventivos y correctivos. También llevaba control de la operación de cuarto frío, como lo son cargas,

descargas e inventarios. Adicional a esto, me encargué de la contratación de fletes para la transportación del producto a clientes como Oxxo y Seven Eleven.

Resultados: En el primero año logré disminuir el consumo de combustible en un 10%. En la operación de almacén, se mejoraron los tiempos de surtido en un 30%, avanzando con el armado de pedidos un día antes.

2017. Encargado de Compras en el área de damas en Calzapato.



Responsabilidades: Trato con alrededor de 60 proveedores para analizar los productos y los costos. Generando órdenes de compra en base a la demanda del mercado, posteriormente daba seguimiento a la recepción de los pedidos para proceder con su distribución a las plazas que maneja la empresa.

Así como también corroboraba que los pedidos fueran correctos para reportar cualquier incidencia en tiempo a los proveedores. Además me aseguraba que los pedidos llegaran en tiempos correctos. Segmentación y análisis del mercado. Detectaba las marcas que iban a la baja y daba seguimiento con las plazas y proveedores para evitar la caída.

2017. Encargado de Compras en el área de niños y niñas en Calzapato.

Responsabilidades: Trato con alrededor de 40 proveedores para analizar productos y costos. Generando órdenes de compra en base a la línea de producto, a la tendencia y demanda de mercado, para posteriormente dar seguimiento a la correcta recepción del pedido y poder programar la distribución a las plazas que maneja la empresa. Me apoyaba con 4 auxiliares.

2016 – 2017. Encargado de Compras del área de caballeros en Calzapato.

Responsabilidades: Trato con alrededor de 30 proveedores para analizar productos y costos. Generando órdenes de compra en base a la línea de producto, a la tendencia y demanda de mercado, para posteriormente dar seguimiento a la correcta recepción del pedido y poder programar la distribución a las plazas que maneja la empresa. Me apoyaba con 1 auxiliar.

2016. Auxiliar de Compras en el área de niños y niñas en Calzapato.

Responsabilidades: Apoyo a encargado del departamento para la captura de pedidos, seguimiento al recibo de los mismos para posteriormente auxiliar con la distribución. Además de captura de nuevos modelos al catálogo del sistema.

Otras posiciones ocupadas:

2012 - 2016. Almacenista en Telefónica Movistar.

2011. Prestador de Servicio Social en Sinaloa Crece A.C.

2008. Atención al Cliente en C&A.

2007 - 2008. Maestro Auxiliar, (Teacher Aide). En Programa Infantil Sabatino de Inglés (PISI), del Centro de Idiomas de la Universidad Autónoma de Sinaloa.